



Rassemblement le 12 septembre à 13H dans le hall de Victor Provo

Au-delà de la réforme du travail qui va nous toucher dès son application, les fonctionnaires sont encore les boucs émissaires du gouvernement.

Alors que jamais la situation n'a été aussi catastrophique, l'hôpital va encore subir de plein fouet les restrictions budgétaires appliquées à la fonction publique.

Tous les services sont en situation de « procédure dégradée », les situations de personnels en burn-out se multiplient. Pendant que les « new-managers » cogitent sur l'organisation d'élections « mister » et « miss hôpital » ou sur les offres promotionnelles « une opération achetée, une opération gratuite », les besoins réels en personnel pour assurer un encadrement de qualité de notre patientèle sont oubliés.

Nous vous invitons à venir prendre la parole, parler de votre vécu dans le hall de Victor Provo le 12 septembre de 13h à 14h.

Un préavis de grève est déposé, une note de service est sortie, obligeant les cadres à vous permettre de faire grève, si vous le déclarez 48h à l'avance.

Par précaution, déclarez-vous gréviste, vous pourrez revenir sur votre décision mais en revanche votre cadre ne vous assignera pas (sauf bien sûr si il n'y a pas assez de personnel non gréviste).

Dans tous les cas, si vous n'êtes pas assigné, vous avez le droit de faire grève. La déclaration 48h à l'avance ne remplace pas les assignations nécessaires pour assurer le service minimum. Le dernier tableau des effectifs minimum par service, régulièrement présenté aux instances n'est à ce jour pas publié.

Syndicats CGT, Force Ouvrière et SUD du CH Roubaix – septembre 2017